
智行理财网
投资为什么是需求(投资为什么是需求侧改革)

耐心是一个对投资人最重要的品质和心理素质要求，耐心贯穿于投资过程的始终，买入的时候要
有耐心等待一个好价格，买入后的持股更要有耐心，不要浅尝辄止;盈利后的持股更要有耐心，在
成本极低的安全垫的保护下，要确保自己能够平静、理性的看待企业和市场。

大多数人在投资中的耐心是不够的，可能在生活中是一个很有耐心的人，但在投资中要求的那种
耐心，是很多人都不具备的。

耐心的反面是注重短期，因为人的生命是有限的，所以人就希望在最短的时间内去做最多的事情
。

2）投资本身需要耐心

另一个客观原因是价值投资者是逆向投资投资，本身需要耐心。

因为市场上优秀公司本来就非常少，优质公司出现暴跌产生安全边际的机会就更少。

公司优秀，很多人一直在等着股价跌的买入机会。股价真跌起来的时候，一跌就有很多人很多人
去买。

出现大幅度的暴跌，这种机会就更加更加少，只有出现这种大跌后面的收益才会好。作为价值投
资者，必须要等到这种机会才出手。因为机会少，所以需要耐心等待这种机会。
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像茅台这么优秀的公司，也出现过暴跌的机会。在2013年左右的时候，那几年都是千载难逢的买
入机会。因为它跌了不是一天两天，而是跌了将近两年的时间。

所以机会是一定会出现，一定要有信心，这种非常稀少的机会一定会出现，不会缺席，也许会迟
到，但一定不会缺席。

一个人的能力圈是有限的，一个人知道的股票和行业是有限的，在这些有限的公司和行业出现暴
跌的机会，那更加是有限的。

投资就是一个买入、持有、卖出的过程，在买入的时候，需要安全边际，安全边界就是在能力圈
知道企业内在价值的基础上，希望价格越低越好，折扣一定要大。
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对公司没有耐心研究，对价格没有耐心等待,
过早买入，或者过重的仓位买入。一旦下跌信心就开始动摇，信心一动摇就把股票卖掉了。

任何一个投资逻辑或者投机逻辑，都需要时间来实现，只有把时间拉长，逻辑是否正确才能看得
出来。否则被市场的噪音和随机性事件给覆盖掉。

投资成功最主要的原因就是复利，而复利需要时间。需要时间来滚雪球，滚到最后到可能企业一
年的分红，就相当于你当初花钱买股票的价格。但些都是需要时间来滚雪球累积到一种程度的时
候它才会出现。

企业的生意也是需要一单一单的做，产品也需要一点点的向客户不断的推广，钱也需要一块一块
的去赚。

1）尽量的远离股市，不要盯盘
，不要注重这些短期，股价波动。可以在股票软件上设置提示，比如股票价格跌了20%的时候提
示，再根据这个价格决定是否买入。

2）硬性的规定自己，一个月只能交易一次
，可以减少交易次数，一旦减少交易次数的时候，不会每天看股票，就不会每天盯盘。

3）有条件的话，可以一人负责买入，一人
负责卖出。当有人监督的时候，犯错误就会少很多，人性弱点就会暴露得少很多。
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